

# 畑中自治会だより

発行：2024年2月17日 (令和5年度 第2号)  
発行責任者：畑中連合自治会長 ・ 編集責任者：1丁目副自治会長



## 畑中神社秋祭り

9月10日(日)に畑中神社の秋祭りが秋空のもと開催されました。今年は3年ぶりにコロナ禍前のように、神社境内にて神事が行われたのち、三山車による巡行も行われ、各町内にお囃子の音がにぎやかに響き渡りました。

## 梅郷地区市民運動会

10月8日(日)は5小の校庭で第54回梅郷地区市民大運動会が開催されました。昨年に引き続き今年も規模を縮小して午前中のみの開催となりました。畑中は今年も1, 2, 3丁目合同の連合チームとして参加し、みんなで和気あいあいと楽しく体を動かしました。参加された選手のみなさまお疲れ様でした。

## 防災訓練

10月21日(土)に畑中保育園園庭をお借りしての避難誘導訓練と、2丁目運動広場での応急救護訓練(AED体験)、初期消火訓練を実施しました。青梅消防署日向和田出張所隊員のみなさま、消防のみなさまありがとうございました。

## 梅郷地区総合文化祭

11月5日(日)に梅郷市民センター体育館にて文化祭が開催され、畑中長寿会のみなさまも数多く参加され、沢山の作品を出展、展示されていました。当日会場には多くの来場者がいらして、屋内での作品展示のほか、農産物共進会による農産物の出品と販売も行われていました。



## コミュニティ花壇 花苗植え替え

10月29日(日)と11月12日(日)に自治会と環境美化委員のみなさまとでハンジューの花植えを行いました。毎年春と秋にコミュニティ花壇の花の植え替えを行っています。寒さに負けず色とりどりに咲く花々をお楽しみください。

## ハイキング

11月23日(祝)にハイキングを行いました。昨年はあいにくの雨で中止となりましたが、今年にはよく晴れてさわやかな天気となり、青年会館～馬引沢～赤ほっこまでのハイキングコースをみんなで楽しく歩いてきました。来年もみなさまのご参加を心よりお待ちしております。

## 畑中神社元旦祭

1月1日(月)に畑中神社拝殿にて元旦祭が執り行われました。神事の後には、梅花会による奉納舞と囃子連による新春初打ち祝い太鼓、散銭も行われ、多くの方が参拝に訪れていました。

## 青梅市消防団出初式

1月7日(日)には永山公園グラウンドにて出初式が実施され、畑中消防団も参加されました。市内から多くの消防車両が集まり、車両の行進や一斉放水が行われ、消防団のみなさまの雄姿を間近で見せていただきました。

## 役員研修会

2月3日(土)に公会堂で役員研修会を行いました。今回は防災士の福島唯泰様から防災に関する講演と、畑中駐在所の杉本竜太様から防犯に関する講演をしていただきました。ご講演をいただいた後には活発な質疑応答が交わされ、有意義な講演会となりました。

### 《編集後記》

昨年5月8日に新型コロナウイルス感染症が「5類感染症」に位置付けられて以降、感染に注意しながらようやく元のように各行事を執り行うことができました。引き続きみなさまとともに地域の活性化と暮らしやすい街づくりを目指してまいりますので、今後とも自治会活動への協力とご参加のほどよろしくお願い申し上げます。三寒四温の季節柄、みなさま体調管理には十分ご留意ください。

